

In diesem Jahr konnten zwei Feuerwehren des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur, und zwar die Freiwilligen Feuerwehren St. Lorenzen i.M. und St. Marein i.M., die Technische Hilfeleistungsprüfung erstmals und zugleich erfolgreich ablegen.

26 Abzeichen in Bronze konnten im Anschluss überreicht werden.

Dadurch hat sich die Anzahl der Abzeichen auf 516 Bronze, 236 Silber und 185 Gold erhöht. Im Land traten 190 Gruppen zur THLP an.

Als Hauptbewerter war ABI d.F. Peter Eberhard im Bereich Leoben und Mürzzuschlag und OBI Dieter Hirtler im Bereich Leoben, Graz Umgebung und Knittelfeld eingesetzt.

Die Bereichsbeauftragten und Hauptbewerter trafen sich zu einer Arbeitskreis-sitzung für die THLP-Neu bei der Feuerwehr Stubenberg am See.

Die Prüfung soll dem Stand der Technik angepasst werden.

Als Landessonderbeauftragter wurde wieder BR d.F. Alfred „Fred“ Reinwald ernannt.

Ein Dank gilt auch meinen THLP-Bewerter-Kameraden für die gute Zusammenarbeit. Bewerber im Bereich sind BR d.F. Werner Seidl, ABI d.F. Peter Eberhard und OBI Dieter Hirtler.

Ziel der Technischen Hilfeleistungsprüfung (THLP) ist

es, die Ausbildung für den technischen Einsatz auf der Straße zu perfektionieren.

Das richtige Absichern der Einsatzstelle (Eigenschutz) sowie das bessere Auffinden der Geräte im Fahrzeug (Gerätekunde) sind ebenso Bestandteil der Prüfung.

Die Übungen zur THLP stärken zudem die Kameradschaft in den Feuerwehren. Ich biete gerne meine Hilfe bei den Übungen für die THLP an.

